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REQUERIMENTO Nº 01165/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
funcionários  que  receberam 
treinamento  e  tornaram-se  aptos  a 
emitirem  carteiras  de  trabalho  na 
Casa do Trabalhador.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  segundo  informações  da  ‘Chefe  da 
Agência Regional do Trabalho e Emprego de Americana’, sra. Rosária Maria 
Brandão Costa, em 2012 e 2013 alguns funcionários do Posto de Trabalho 
local (Casa do Trabalhador) foram especialmente treinados para a emissão de 
carteiras  de  trabalho  visando  o  atendimento  aos  moradores  do  nosso 
município;

 
CONSIDERANDO que inúmeras pessoas residentes  em nossa 

cidade,  têm se dirigido  até a Agência Regional  do Trabalho e Emprego de 
Americana,  relatando  que  na  Casa  do  Trabalhador  local,  existe  uma 
solicitação excessiva de documentos que dificultam a emissão da carteira de 
trabalho, e outros, simplesmente são encaminhados para Americana sem que 
haja justificativa  alguma, e reclamam por  terem que se dirigir  até a vizinha  
cidade para obterem a referida carteira;  

 
                        CONSIDERANDO que o Posto de Trabalho local deve ter 
número suficiente de funcionários treinados para atendimento e emissão de 
carteiras  de  trabalho  e  o  fato  de  munícipes  serem  encaminhados  para 
Americana, local que já presta outros serviços aos nossos cidadãos através da 
Agência de Trabalho, 

                         
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º)   Quantos funcionários foram treinados em 2012 e 2013 com a 

função de emitir carteiras de trabalho?  Favor citar nomes e datas em que se 

tornaram aptos à função.  

 

2º)  Qual a  justificativa para que moradores de Santa Bárbara 

d’Oeste estejam recebendo orientação para procurarem a Agência de Trabalho 

de Americana? 

3º)  Algum funcionário que recebeu o treinamento citado deixou 

de exercer tal função, foi remanejado ou demitido? Favor especificar nomes e 

em caso de algum deles ter sido remanejado, citar em que setor atualmente 

trabalha. 

 

4º) Outras informações que julgue pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2013.

Juca Bortolucci

-Vereador- Líder da Bancada PSDB-


